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Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às quinze horas, por meio do 
sistema  meet,  sob  a  Presidência  do  Profº.  Pedro  Antônio  de  Melo,  reuniram-se  os 
docentes:  André  Luís  da  Silva Leite,  Andressa Sasaki Vasques Pacheco,  Ani  Caroline 
Grigion Potrich, Bernardo Meyer, Claudelino Martins Dias Junior, Cibele Barsalini, , Gerson 
Rizzatti Júnior, Helena Kuerten de Salles Uglione, Irineu Manoel de Souza, Joana Stelzer,  
Kellen da Silva Coelho, Marcia Barros de Sales, Marco Antonio de Moraes Ocke, Marcos 
Abilio Bosquetti, Marcus Vinicius Andrade de Lima, Mario de Souza Almeida, Martin de La 
Martiniére  Petroll,  Mauricio  Roque  Serva,  Pedro  Antônio  de  Melo,  Rebeca  de  Moraes 
Ribeiro de Barcellos, Renê Birochi, Ricardo Niehues Buss,  Rudimar Antunes da Rocha, 
Sérgio Luis Boeira, Taisa dias  e o discente Luíz Fernando Britto. Justificaram ausência os 
docentes, Allan Augusto Platt,  Gabriela Gonçalves Silveira Fiates,  Raphael Schlickmann, 
Rogério Tadeu de Oliveira Lacerda, Marcos Baptista Lopez Dalmau. Os docentes: Evelize 
Welzel,  Marilda  Todescat  e  Rolf  Hermann  Erdmann  estão  em  Licença  Saúde.  A 
professora: Rosalia Aldraci Lavarda está em afastamento para Pós-Doutorado. O Profº. 
Mauricio Pereira está cedido a Prefeitura de Florianópolis. O Presidente, Professor Pedro 
Melo, cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. 1. Informes: Profº Pedro citou o 
trabalho feito pelas Profªs Ani e Profª Andressa e o Técnico Luiz Pizzatto. O Profº. Pedro 
passou a palavra ao Profº Bernardo. O Profº Bernardo informou sobre um intercâmbio de 
Palestras  com  a  Universidade  de  Barranquilla.  A  Profª  Andressa  informou  sobre  as 
palestras que o Academy está promovendo neste mês, uma na data do dia vinte e três e 
outra na data do dia trinta, com o palestrante Rafael Bianchinni Glavam. A Profª Andressa 
informou que iniciaram a reformulação  curricular  do  curso  de Administração e  que  foi 
pausada pois as novas diretrizes estão sendo votadas até o fim do ano, em nível nacional.  
A Profª Helena informou que estendeu o prazo de entrega do formulários de orientação, 
até sexta-feira, em função do ajuste de matrícula. A Profª Helena falou que alguns novos 
procedimentos foram adotados na coordenação de TC, um deles é a formação da banca,  
pelo orientador em conjunto com o orientando. O discente Luiz informou que na segunda 
semana de outubro, acontecerá a semana acadêmica. 2. Ordem do dia.  2.1 Aprovação 
das  Atas,  338,  339  e. 340.  Não  houve  discussão.  Em  votação:  Aprovadas  por 
unanimidade.  2.2  Aprovação  da  consolidação  do  PAAD  2020.1  Calendário 
Suplementar – Relator Profº. Bernardo Meyer. O Profº Bernardo fez o relatório do PAAD. 
Não houve discussão. Em Votação: Aprovado por unanimidade.  2.3 Relatório Final de 
Pós Doc. do Profº. Renê Birochi – Relatora Profª Cibele Barsalini Martins. A Profª Cibele 
fez o relato do processo e se mostrou a favor da aprovação. Não houve discussão. Em 
aprovação: Aprovado por unanimidade.  2.4 Relatório final do Pós Doc da Profª Taisa 
Dias – Relator Prof° Martin De La Martiniére Petrol. O Profº. Martin leu o relatório e se  
mostrou  favorável  a  aprovação.  Não  houve  discussão.  Em  votação:  Aprovado  por 
unanimidade.  2.5 Relatos de Pesquisa – Relator Profº Ricardo Buss. a)- Prorrogação da 
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participação do professor Rogério Tadeu de Oliveira Lacerda no projeto de pesquisa 
intitulado  “Integração  entre  Startups  Incubadas  e  Universidade  para  Difusão  de 
Técnicas  Gerenciais  em Ambientes  Dinâmicos”.  O Profº  Ricardo  fez  o  relato  e  se 
manifestou favorável a prorrogação. Não houve manifestação. Em votação: Aprovado por 
unanimidade.  b) Aprovação  do  relatório  final  de  pesquisa  da  participação  do 
professor  Marco  Antonio  de  Moraes  Ocke  no  projeto  de  pesquisa  intitulado 
“Marketing  Estratégico  de  Lugares”.  O  Profº  Ricardo  fez  o  relato  e  se  manifestou 
favorável à aprovação do relatório. Não houve manifestação. Em votação: Aprovado por 
unanimidade.  c)  Aprovação  do  relatório  final  de  pesquisa  da  participação  do 
professor André Luís da Silva Leite no projeto de pesquisa intitulado “Competição, 
Estratégia e Competitividade”. O Profº Ricardo fez o relato e se manifestou favorável à 
aprovação do relatório. Não houve manifestação. Em votação: Aprovado por unanimidade.
d) Aprovação do relatório final  de pesquisa da participação do professor Marcos 
Abílio Bosquetti no projeto de pesquisa intitulado “Surfonomics Lobitos - Peru”. O 
Profº Ricardo fez o relato e se manifestou favorável à aprovação do relatório. Não houve 
manifestação. Em votação: Aprovado por unanimidade.  e)  Aprovação do relatório final 
de pesquisa da participação do professor Marcos Abílio  Bosquetti  no projeto de 
pesquisa intitulado “Inovação Social no Contexto Brasileiro”.  O Profº Ricardo fez o 
relato e se manifestou favorável à aprovação do relatório. Não houve manifestação. Em 
votação: Aprovado por unanimidade.  f)  Aprovação do relatório final  de pesquisa da 
participação  da  professora  Taisa  Dias  no  projeto  de  pesquisa  intitulado  “Uma 
década de descentralização político-administrativa no governo do estado de Santa 
Catarina:  Análise  da  práxis  a  partir  de  um  modelo  típico-ideal  de  Governança 
Pública”. O Profº Ricardo fez o relato e se manifestou favorável à aprovação do relatório. 
Não houve manifestação. Em votação: Aprovado por unanimidade.  g) Participação do 
professor  Martin  de  La  Martiniere  Petroll  no  projeto  de  pesquisa  intitulado  “Dei 
Unfollow”: o desapego dos seguidores à marca humana dos influenciadores digitais 
na (falta de) qualidade do relacionamento no Instagram”. O Profº Ricardo fez o relato e 
se manifestou favorável à aprovação do relatório. Não houve manifestação. Em votação: 
Aprovado por unanimidade. h) Aumento da carga horária da participação do professor 
Martin de La Martiniere Petroll  no projeto de pesquisa intitulado “Experiência do 
cliente no varejo”. O Profº Ricardo fez o relato e se manifestou favorável a prorrogação. 
Não  houve  manifestação.  Em  votação:  Aprovado  por  unanimidade.  i)  Aprovação  do 
relatório final de pesquisa da participação do professor André Luís da Silva Leite no 
projeto  de pesquisa intitulado “Instituições e a  dinâmica do mercado de energia 
elétrica”. O Profº Ricardo fez o relato e se manifestou favorável a prorrogação. Não houve 
manifestação. Em votação: Aprovado por unanimidade.  O Profº Pedro agradeceu a todos 
pela participação na reunião.  Não havendo nada mais a tratar deu-se por encerrada a 
reunião na qual eu Ana Paula Peres da Silva, lavrei a presente Ata.
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